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Ilmo. Sr. 

Prof. Dr. Ciro Teixeira Correia 

Presidente da ADUSP 

 

Senhor Presidente, 

 

Agradeço o envio dos documentos produzidos pela ADUSP. Eles já foram 

remetidos a todos os membros do GT – Atividade Docente. Acredito que esses 

documentos possibilitarão uma ampla visão das posições e propostas defendidas pela 

Diretoria da ADUSP. 

Estamos recolhendo o material bibliográfico mais amplo possível, de livros sobre 

universidade, sobre pesquisa, histórias da USP, e, como disse, a documentação enviada 

pela Diretoria da ADUSP ajuda nosso trabalho. 

Como queremos a mais ampla participação da comunidade universitária, vamos 

ouvir a administração central, congregações, departamentos e levar em conta as 

discussões promovidas pela CAECO, assim como as discussões que ocorrerão nas reuniões 

especiais do CO. 

Nesse sentido, acredito que o GT deva ouvir mais a comunidade universitária 

antes do debate com a diretoria da ADUSP. Além disso, para aumentar a qualidade do 

debate é imprescindível um esforço conjunto, em agosto, para a retomada e ampliação 

dos debates coordenados pela CAECO. 

 

Atenciosamente, 

 

Prof. Dr. Ricardo Ribeiro Terra 

Presidente GT-Atividade Docente 


